



緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2022.6.20

水泳始まる

水泳の授業が始まりました。プールからは、水しぶきの音が聞こえてきて、活気を感じます。「子どもたちの歓声が」と書きたいところですが、感染症対策を行ったうえでの授業なので、そうは書けない現実があります。ですが、やはり子どもたちは嬉しそうに水泳の授業を行っています。教育活動でも、マスクをつけての活動はほとんどの活動ができますが、マスクを外しての給食や運動、リコーダー演奏などの活動は大変気を使います。水泳は、マスクをして行うことはできませんから、コースごとに一方通行にしたり、プールやプールサイドでは間隔をあけたり、更衣を分散して行ったりと、細部に気を使いながら実施しています。このような対策を取りながら、水泳記録会に向けて、水泳特別練習も行っていく事にしております。重ねて、家庭での体調管理をお願いいたします。

夏休みの PTA によるプール開放についてですが、PTA 会長さん、保体部長さん、校長、教頭で検討いたしましたが、今年も中止することといたしました。水泳授業や水泳特別練習は、教員の指示・統制のもと活動を行いますが、プール開放では自由水泳が中心となり、接触を避けることができないこと、陽性者が出たときの、責任や対応、濃厚接触者の特定などが保護者では難しいことなどを総合的に判断してこのような結論に至りました。ご理解いただきますようお願いいたします。

また、政府からも屋外のマスク使用についての見解が出ており、先日の保健だよりで詳しくお伝えさせていただきました。政府の見解も、よく読めば、必ず文書の続きには「ただし・・・」がついていて、屋外とはいえオールフリーではないようです。熱中症対策と感染防止の両方を意識しながら、児童生徒にマスクの着脱について適切な指示・助言を行っていきたいと思います。

新宮地域 PTA 球技大会

先日は PTA 球技大会にご参加くださりありがとうございました。以前していた通りというわけにはいきませんでした。これまでこのように親睦を図れる機会がなかったのが3年ぶりに開かれてとても嬉しく思います。好プレーの連続で、熱戦が繰り広げられ、和気あいあいと穏やかに絆を深めることができました。これまで、なかなか話をする機会のなかった方も多くお話しができて、大変貴重な時間となりました。市内大会へも出場予定ですので、代表チームメンバーの方は、この後もよろしくをお願いいたします。

